



「学級びらき」学習会を開催しました! ② ~参加者のみなさん、感想ありがとうございました~

「学級びらき」学習会、感想の続きです。

「学級びらき」学習会の感想

- 😊 いろいろな学級びらきに関する事や、それ以外にも**子どもたちとの向き合い方**、自分に関する事などが知れたからよかったです。
- 😊 **素敵な先生方の経験の話や教材などの紹介**を聞くことができ、本当に本当に勉強になりました。
- 😊 あと1日しか準備日がありませんでしたが、できるところまで準備しようと思います。ありがとうございました。
- 😊 初めての**高学年で不安**はありましたが、4人の先生方の話をきいて、**取り入れてみたいことがたくさん**見つかりました。ありがとうございました。
- 😊 **月曜日に準備してやってみようという内容ばかり**でした。参考にさせていただきながら、頑張ろうと思いました。一番は発表する先生方の**生き生きとした表情が印象的**で、子ども目線で先生を見ていました。どの方ともお話ししたい!と思ったので、子どもにもそう思ってもらえるように、**笑顔でスタートします**。ありがとうございました!
- 😊 様々な先生方の学級開きのお話をきくことができよかったです。今はパワーポイントで学級開きをすることが多いですが、**アナログの温かさ**を感じました。そしてそれを**1年間掲示することができるのでとても良いアイデア**だと思いました!参考にさせていただきます。貴重なお話をありがとうございました!
- 😊 学級開きで、どのように進めればいいのか、何をしたらいいのか不安でした。ですが、学年ごと、レクなど先生方のお陰で**気をつけること、やりたいことが明確になりました**。お忙しい中、このような会を開いていただきありがとうございました。
- 😊 学級開きのアイデアを得たり、**現場でのイメージ**を持ったりすることができました。
- 😊 学級開きをするときの自由度の程度を経験から学ぶことができたからよかったです。少し自分がしたい学級開きが明確化させてきたと思う。本日は、ありがとうございました。
- 😊 学級びらきについて、**実例を見せていただいて、イメージをもつことができました**。初めて、子どもたちの前に立つので、何をどのように話そうと緊張していました。今回の学習会に参加して**自分がどんな姿で子どもたちの前に立ちたいかなど**しっかり考えて、伝えていきたいです。ありがとうございました。



いかなどしっかり考えて、伝えていきたいです。ありがとうございました。

- 😊 **学級開きに対する不安が解消されたからよかったです**。新卒で初めての学級開きになるので、様々な先生方のお話を聞くことができ、本当に有り難いと思いました。その他にも**多くのアイデア**を示してくださり、大変勉強になりました。ありがとうございました。

新学期が始まって1ヶ月、いかがお過ごしですか?いつでも教育会館に遊びに来てくださいね。



わからないこと・困ったことがあったら… 何でも気軽にお問い合わせください!

///JTU 北九州市教職員組合 〒802-0072 小倉北区東篠崎3丁目4-1

E-mail:jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp

北九州教育会館 TEL (093) 953-0381

